



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Comarca Viedma - Carmen de Patagones será el escenario del "Primer Encuentro Patagónico Goldwing", donde la inédita exposición de distintos modelos de esta particular motocicleta, comenzará el sábado 21 de marzo en el Club Náutico Luis Piedra Buena, continuará el domingo 22 en la costanera viedmense, luego, el lunes 23, se realizarán un recorrido por los patrimonios históricos de La Comarca y finalizará el martes 24, nuevamente en las costas de Viedma y Carmen de Patagones.

Contará con la presencia de motoqueros de distintas provincias argentinas y de los países vecinos de Brasil, Uruguay, Paraguay y Chile.

Cabe destacar que será el tercer encuentro que se realizará en el país, donde se expone este exclusivo modelo de motocicleta, el mismo es coordinado por Fabián Schwerdt. Los dos anteriores se hicieron en Cosquín, provincia de Córdoba, con gran convocatoria de público local y aficionados al motociclismo de todo el país.

Internacionalmente, desde el año 1983, la Federación Europea de Goldwing (GWEF) concentra estos encuentros en distintos países de Europa.

La Honda Goldwing (o Gold Wing) es una motocicleta de turismo diseñada y fabricada por Honda. Su primera versión se introdujo en octubre de 1974 y desde entonces es uno de los modelos de motos que más tiempo lleva fabricándose.

La meta era una motocicleta con un bajo centro de gravedad con una posición de manejo muy cómoda para largos recorridos, con un motor de muy buen torque, pero silencioso y un costo de mantenimiento bajo comparado con los rivales de la época.

Considerada una de las motocicletas más lujosas de la historia, la Gold Wing ofrece a sus acompañantes toda clase de lujos que no son habituales de ver en un vehículo de dos ruedas como equipo de sonido, asientos calefaccionados, airbag, transmisión automática y control crucero. Su éxito rebasa ya los 40 años de vida.

Esta moto cuenta con la particularidad de un record Guinness logrado por un argentino, Emilio Scotto, quien recorrió con una Gold Wing 1100 Interstate 735.000 kilómetros, equivalentes a dos vueltas alrededor de nuestro



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

planeta, pasando por 214 países desde el 17 de enero de 1985 hasta el 2 de abril de 1995.

La promoción de estas actividades es de gran importancia, ya que brinda la posibilidad a los vecinos de disfrutar y conocer alternativas diferentes, aportando al turismo y a la economía local, y a la diversidad de actividades para el disfrute del público de todas las edades.

Por ello:

Autores: Marcelo Szczygol, Facundo López.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés turístico y recreativo el "Primer Encuentro Patagónico Goldwing", que se llevará a cabo los días 21, 22, 23 y 24 de marzo en las ciudades de Viedma y Carmen de Patagones.

Artículo 2°.- De forma.